



## Jahresbericht 2016

### **1. Winterschiessen**

Das Winterschiessen fand dieses Jahr wiederum bei uns in Oberembrach statt. 60 Schützinnen und Schützen nahmen am Anlass teil. Mit 41 Teilnehmern war die Gastgebersektion Oberembrach deutlich in der Mehrzahl. Tagessieger wurde Martin Krähenbühl mit 76 geschossenen Punkten. Der Pfungemer Hans Hügli folgte mit einem Resultat von 75 Punkten auf Platz zwei. Dritter wurde mit 74 Punkten Kurt Burkhardt aus Pfungen. Kurt Burkhardt war gleichzeitig Gewinner des Kirschkrugs, da sowohl der Erst- als auch der Zweitplatzierte den Krug bereits in früheren Jahren gewonnen hatten.

### **2. Obligatorisch mit Salamijass**

98 Personen haben dieses Jahr das Obligatorische Bundesprogramm in Oberembrach geschossen und damit acht mehr als im Vorjahr. Das beste Resultat erreichten Simon Huber, Daniel und Martin Krähenbühl mit jeweils 81 Punkten.

Am Salamijass nahmen jasten dieses Jahr 64 Teilnehmer um die Wette – und damit erfreuliche 12 mehr als 2015. Mit 2333 Punkten sicherte sich Nico Lipski den Sieg. Christian Egloff schaffte es mit 2291 Punkten auf Platz zwei. Dritter wurde Frank Meyenberg mit 2249 Punkten.

### **3. Feldschiessen**

Mit der Organisation des Feldschiessens war 2016 Rorbas an der Reihe. 281 Personen haben am Anlass teilgenommen. Das sind 12 mehr als im Vorjahr. Der MSV Oberembrach stellte 46 der Teilnehmer. Bester Oberembracher wurde mit 68 Punkten Klaus Geske vor Martin Krähenbühl (66 Punkte) und Hansueli Huber (65 Punkte).

Das Sektionsresultat der Oberembracher Schützen betrug 60.0 (2015: 64.536). Damit belegt der MSV Oberembrach den letzten Platz der vier teilnehmenden Sektionen.

### **4. Gruppenmeisterschaft**

Mit zwei Gruppen haben wir dieses Jahr an der Gruppenmeisterschaft teilgenommen. Nach den Vorrunden belegten wir Platz 5 und 18. Somit haben sich beide Gruppen für den Bezirksfinal qualifiziert. Mit einer Gruppe sind wir nach Wallisellen gereist.

Nach der ersten Finalrunde erreichten Patrick Girsberger, Martin Krähenbühl, Mike Bottlang, Hansueli Huber und Karl Huber den neunten Zwischenrang von 19 Gruppen. Diesen Rang konnte die Gruppe auch nach der zweiten Runde beibehalten. Patrick Girsberger belegte als bester Oberembracher Rang 15 der Einzelrangliste mit den guten Resultaten von 140 und 135 Punkten.

Zusätzlich haben wir uns dieses Jahr mit einer Gruppe auf Rang 23 für den GM-Final des ZHSV qualifiziert. In der Schiessanlage Ohrbühl in Winterthur haben Patrick Girsberger, Martin Krähenbühl, Mike Bottlang, Michael Fries und Karl Huber Platz 53 von 60 erreicht.

## **5. Kantonales Schützenfest in Nidwalden**

14 Oberembracher Schützinnen und Schützen reisten zur Teilnahme am Kantonalen Schützenfest Nidwalden nach Ennetbürgen. Mit einem Durchschnittsergebnis von 89.707 erreichten wir in der Vereinskonzurrenz den 168. Rang von 289 teilnehmenden Vereinen, was uns eine Gabe von 150 Franken einbrachte.

In Erinnerung bleiben sicher auch die aufregende Fahrt zum Restaurant Mathisli in Kehrsiten und der dort servierte, mit (nicht zur Freude von allen) vielen Früchten garnierte Salat. An dieser Stelle geht mein Dank an Martin Krähenbühl, der uns souverän auf der engen Strasse zwischen See und Felswand ins Restaurant gefahren hat.

## **6. Verbandsschiessen VSER+U**

Das Verbandsschiessen des VSER+U wurde dieses Jahr vom SV Embrach-Lufingen durchgeführt. 102 Schützinnen und Schützen nahmen teil – und damit leider weniger als die Hälfte als im Jahr zuvor (220 Schützinnen und Schützen). Mit 20 Schützen und einem Durchschnitt von 88.908 (2015: 90.617) belegte Oberembrach nach dem SV Embrach-Lufingen den 2. Rang aller Sektionen und den ersten Rang in der Kategorie 3.

Bester Oberembracher wurde mit 91 Punkten wie im Vorjahr Karl Huber. Auf dem zweiten Platz folgte mit ebenfalls 91 Punkten Simon Huber. Ueli Girsberger wurde mit 89 Punkten Dritter der Oberembracher Teilnehmer.

## **7. Stoss-Schiessen**

Dieses Jahr reisten wir leider nur mit sieben Schützen ans Stossschiessen. «Leider» vor allem auch deshalb, weil das Stossschiessen in seiner bisherigen Form wohl nicht mehr stattfinden wird. Sieger unter den Oberembrachern wurde Pascal Huber mit 52 Punkten. Mathias Vetter wurde mit 49 Punkten Zweiter und Jan Vetsch schoss sich mit 45 Punkten auf Platz drei. Jan Vetsch, Mathias Vetter und Michael Fries wurden mit einer Bronzemedaille (Jan) respektive einer Silbermedaille (Mathias und Michael) für ihre langjährigen guten Resultate am Stossschiessen ausgezeichnet.

## **8. Bezirksschiessen**

Der Bezirksschützenverband Bülach feierte sein 100-jähriges Bestehen mit einem Jubiläums-Bezirksschiessen. 13 Oberembracher Schützinnen und Schützen und damit sechs weniger als im Vorjahr absolvierten das Bezirksschiessen, das dieses Jahr vom SV Wallisellen durchgeführt wurde. Bester Oberembracher wurde mit 95 Punkten Pascal Huber. Simon Huber wurde mit 91 Punkten Zweiter und Ueli Krebsler erreichte mit 90 Punkten den dritten Rang der Oberembracher.

## **9. Endschiessen**

Der Gabenstich wurde von 70 Personen und damit von zwei Teilnehmern mehr als im Vorjahr geschossen. Gewonnen hat den Stich mit 97.888 Wertungspunkten Georg Huber, gefolgt von Manuel Huber mit 92.85 Zählern und Christoph Fries mit einer Wertung von 91.612.

Den Cup im Feld D hat Michael Fries gewonnen. Zweiter wurde Simon Huber und Dritter Mike Bottlang. Im Feld B hat sich erneut Hans Schiesser den Sieg geholt, gefolgt von Matthias Huber auf Platz zwei und Urs Brunner auf Platz drei.

Im Differenzlerstich erreichte Manuel Huber die 0er-Differenz und wurde dafür mit CHF 20.- belohnt. Vier Schützen schossen eine Differenz von 1. Gesamthaft wurden CHF 101.- ausbezahlt.

Den Glücksstich gewann Jakob Schneider mit 110 Trefferpunkten. Den zweiten Platz teilten sich mit derselben Punktzahl gleich drei Schützen: Christoph Fries, Beni Michel und Pascal Huber.

## **10. Vereinsmeisterschaft**

17 Schützen haben dieses Jahr das komplette Vereinsmeisterschaftsprogramm absolviert. Fünf weitere Schützen haben mindestens fünf Stiche absolviert und wurden ebenfalls in die Wertung aufgenommen.

- |                       |                        |
|-----------------------|------------------------|
| 1. Mathias Vetter     | 725.76 Wertungs-Punkte |
| 2. Daniel Fries       | 649.18 Wertungs-Punkte |
| 3. Patrick Girsberger | 648.05 Wertungs-Punkte |

## **11. Jahresmeisterschaft**

Die Jahresmeisterschaft gewinnt Martin Krähenbühl mit 543.89 Wertungspunkten.  
Auf Platz zwei folgt Ueli Krebsler mit 534.77 Wertungspunkten.  
Dritter wird Simon Huber mit 532.46 Wertungspunkten.

Bülach, den 3. Februar 2017

Leiterin Ausbildung und Organisation



Lara Surber